

— Nous faisons peu de cas de cette poussière, dans notre demeure, dit l'ange. La mémoire d'une bonne action accomplie sur terre, vous serait plus utile. Avez-vous souvenir de quelque une ?

— Hélas ! non.

— Pas une ! . . . Cherchez bien ! . . .

Après un instant d'hésitation l'homme dit : Je me souviens qu'un jour, j'essuyai une larme d'un orphelin.

— C'est vrai ! reprit l'ange ; et cette larme a été déposée ici pour vous. Regardez-la !

Et comme l'homme surpris considérait cette larme, elle brilla d'une telle splendeur et répandit sur son âme une lumière si douce, qu'il pleura de joie.

L'éclat de son diamant perdu lui paraissait alors bien pâle auprès de la beauté incomparable de cette perle de charité acquise si facilement. Que de perles semblables il eût pu se procurer avec le prix du misérable joyau qui lui coûtait tant de larmes ! . . .

En s'éveillant, il appela de nouveau son intendant, et lui ordonna de distribuer aux pauvres nécessiteux le prix de toutes ses richesses. . . Peu de temps après il tomba encore dans un profond sommeil : il s'endormit paisiblement dans le Seigneur et se retrouva, non plus en rêve cette fois, mais réellement à la porte du Paradis qui lui fut grande ouverte. Son diadème fut composé de perles, d'émeraudes et de rubis c'étaient ses richesses qu'il retrouvait : mais combien plus belles ! après qu'elles avaient servi à procurer la Foi qui éclaire les âmes, l'Espérance qui les fait vivre, et la Charité qui console les cœurs affligés et les embrase du pur amour de Dieu.

H. NANSOT.

Avantages de la pauvreté

Nous savons, d'après le témoignage de la Vérité, que le royaume des cieux appartient non pas aux riches, mais aux pauvres ; si donc il appartient aux pauvres il faut conclure que l'enfer est le sort des riches. Qui que vous soyez si vous voulez régner avec le Christ, choisissez la pauvreté dans sa compagnie pour reposer avec Lazare le mendiant. Personne en effet ne peut jouir avec le monde et régner avec le Seigneur.